



# Au collège du Pinier, le harcèlement c'est NON !

publié le 18/11/2021

Aujourd'hui 18 novembre c'était la journée internationale de lutte contre la violence et le harcèlement en milieu scolaire.

Ensemble les élèves ont dit NON !

Cette journée marque l'entrée du collège dans le programme pHARe1, programme national de lutte contre le harcèlement en milieu scolaire.

Des élèves, ambassadrices et ambassadeurs, accompagnés par une équipe d'adultes, proposeront tout au long de l'année des actions d'informations et de prévention pour améliorer le climat scolaire et favoriser le bien être au collège.

Vous pouvez déjà découvrir ci-dessous leurs affiches.

Bravo à elles, eux pour leur engagement !

Photo de l'article : M.Didier Darrigrand, merci à lui

## Documents joints

 affiche3\_harcelement\_1\_-2 (PDF de 680.6 ko)

 affiche2\_harcelement (PDF de 70.5 ko)

 affiche\_harcelement-3 (PDF de 4.9 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**